
白河市行政改革推進委員会委員委嘱状交付式及び平成 30年度第 1回委員会会議録（要旨） 

 

日   時 平成３０年８月２９日（水） 午後２時３０分～午後４時００分 

場   所 白河市役所 第２応接室 

出 席 者 委員７名 

和知裕幸委員長、入谷みちこ委員長職務代理者、芳賀幸子委員、鈴木長一委員、

市川淳一委員、小磯厚子委員、三浦徹委員 

白 河 市 ３名 

木村総務部長、常松総務部参事兼経営改革推進室長、 

鈴木経営改革推進室主幹兼室長補佐兼係長、坂上主査 

配布資料 ・行政改革推進委員会の概要について（資料１） 

・昨年度の実施状況について（資料２） 

・白河市行政改革推進委員会条例（参考資料１） 

・白河市行政改革プラン（参考資料２） 

・白河市行政改革推進委員会傍聴要領（参考資料３） 

 

１ 開会 

 

２ 委嘱状交付 

 

３ 市長挨拶 

  平成１９年度から行政改革に取り組んでいるが、改革に終わりはない。社会は刻々と変化

しており、行政の制度と社会にはすき間が出てくる。何が必要か、何に投資すべきかの判断

が必要になるとともに、行政の効率化を推進するため、積極的な提言をお願いしたい。 

 

４ 委員及び事務局職員自己紹介 

 

５ 委員長及び委員長職務代理者の選出 

 （委員長に和知委員、委員長職務代理者に入谷委員を選出） 

        

６ 委員長挨拶 

 

７ 議事 

  ■議事１：行政改革推進委員会の概要について 

  【事務局より説明】 

 

  ■議事２：昨年度の実施状況について 

  【事務局より説明】 



 委 員  専門的な内容であり、この場で全て理解するのは難しいので、資料をよく読んで

次回のヒアリング項目選定に備えたい。 

 

 委 員  分からない点があった場合には市に確認したいが、市の電話は代表を通さなくて

はならず手間になる。携帯に連絡することはできないのか。 

      民間では人と人とのつながりを大事にしており、会社で社員用の携帯を準備して

気軽に電話できる環境を整えている場合もある。 

 

 事務局  市では、個人の携帯しか所持していないため、基本的に携帯で連絡を取り合うこ

とは難しい。 

 

 委 員  今の状態は、時代に合っていない気がする。 

 

 委 員  昨年度の実施状況の説明では、昨年提言した内容が活かされており、今年度も積

極的に意見を出していきたい。 

 

■議事３：その他 

【事務局より説明】 

  

８ 閉会 

 

 


